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Ata da 18" Reunião Ordinária da Câmara Municipal de São Gotardo MG, realizada
no dia 05 de novembro de 2024, ás l8h46min no Plenário de sua sede localizada na
Praça são sebastiâo n"45, nesta cidade, onde reuniram-se sob a presidência da Serüora
Ana Flávia Rodrigues, os senhores : carlos Alves de camargos, célio MaÍins dos Reis,
Denise Aparecida Alves, Genésio MaÍins Neto, José Eugenio Alves, Lander Inácio oliveira
Rodrigues Melo, Marco Antônio Alves, Mauri lgnácio de Moraes silva, Renê Luiz cesar
Ferreira e waldemário de Souza França Filho. A senhora presidente declarou aberta a
reunião, vez estarem presentes o número regimental de vereadores. o vereador Mauri
Ignácio de Moraes Silva pediu a dispensa da leitura da Ata da 20, REUNIÃO
EXTRAORDINÁRIA ocorrida em 29 de novembro de 2024 e do Hino Nacional. sendo
estes pedidos aprovados por 1l votos. A senhora Ana Flávia Rodrigues, justificou a
ausência do vereador Anivaldo José Barbosa. Em seguida houve a apresentação do
Projeto de Lei n' 58 de 0t de novembro de 2024 que "Declara de utilidade pública
municipal a Associação MTB do cerrado de cliclismo"; projeto de Lei n 59 de 04 de
novembro de 2024 que "Declara de utilidade pública municipal a Associação de Feirantes
de São Gotardo": Projeto de Lei n" 60 de 04 de novembro ile 2024 que "Autoriza a
assinatura de termo de parceria, com repasse de contribuição e ou subvenção ás entidades
que menciona, e dá outras providências". Em seguida realizou-se a LEITURA,
DlscussÃo E vorAÇÃo DE INDICAÇÃO, onde foi vorada e aprovada por l l votos a
Indicação 3812024 de autoria do Vereador Genésio Martins dos Reis que compete do poder
Executivo Municipal estude a possibilidade providenciar a instalação de uma canaleta na
Rua são Pio X, na esquina da Avenida Rui Barbosa. para finalizar, foi colocado em pauta a
aprovação da DISPENSA Do ART.I78 Do REGIMENTO INTERNO para a apreciação
dos projetos de leí 5812024, s9/2024 e 6012024 sendo aprovada por l1 votos, momento em
que a presidente convocou os nobres vereadores para a 2lu Reunião Extraordinária. Nada
mais havendo, a presidente ANA FLÁVIA RODRIGUES declarou en ada a reunião. Do
que parâ constar, eu, VALDIVINO HONORATO DE OLIVE
presente ata que após lida e aprovada segue assinada pelos
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